

PERFORMANCE

Deux artistes de Fructôse se produisent à la B!B

DUNKERQUE Deux artistes présenteront leur création artistique, mêlant danse, musique et vidéo.

Louise Desbrusses et Louis-Michel Marion, deux artistes présents à Fructôse depuis la fin du mois de septembre, exécuteront une représentation à la B!B ce jeudi 24 octobre, à 18 h 30. "In Extenso", comme l'ont nommé les deux artistes, sera une représentation artistique mêlant voix, danse, musique et vidéo. Entre son et regard, ils livreront une représentation originale dans le salon de musique de la B!B, révélant sa version intime. La performance réalisée est née de la rencontre entre un poème, une litanie, un chant, une robe provenant du triomphe des matières pétrolières et d'un rôle délaissé.

DES ARTISTES COMPLÉMENTAIRES

Louise Desbrusses est une auteure, aussi interprète de performances artistiques. Elle a créé au Phénix-scène nationale de Valenciennes une conférence dansée faisant mé-



La B!B possède une salle de musique, insonorisée, dans laquelle les artistes se produiront.

diter sur "Le corps est-il soluble de l'esprit?". Louis-Michel Marion, lui, accompagne en musique avec sa contrebasse. Après une maîtrise

de plusieurs styles, il explore maintenant des musiques contemporaines et improvisées. ■
Entrée libre.